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Descrição do protocolo

REQUERIMENTO DE N",I39/2025 - REQUER A AMPLIAÇÁO DAS SALAS DE AULA DA ESCOLA ELIAS DE
SOUSA-

Consulte o andamento do seu protocolo no nosso site

1 - Para acêsso a tamitação processual do documento acima, deveíá ser inÍormado na tela de consulta o CPF, em se tratando
de pessoa íísic€, ou CNPJ, para pessoa jurídic€, acompanhado no número do protocolo acima indicado.

2 - O OR CODE, deste comprovante, pode ser usado para acompanhamento do andamento do protocolo
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DESCTiÉO: REQUERIMENTO DE N"139/2025 - REQUER A AMPLIAÇÀO DAS SÂLAS DE AULA DÂ
ESCOLÂ ELIAS DE SOUSA
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REQUERIMENTO NO 112025

REQUER n lueUçÃO DAS SALAS DE

AULA DA ESCOLA ETIAS DE SOUSA.

Senhor Presidente,

A Vereadora que abaixo subscreve, no uso de suas atribuições legais, com o
devido respeito e acatamento, que depois de ouvido o Plenário na forma Regimental, vem

a V. Exa., requerer que seja oficiado à Prefeitura, solicitando que promova as medidas
necessárias, no decorrer do mandato, por meio da respectiva Pasta, que se digne de
empreender esforços quanto REQUER A AMPtnçÂO DAS SATAS DE AUIA DA ESCOTA

ELIAS DE SOUSA

JUSTIFICATIVA:

Justifica-se a solicitação, pois com o crescimento da demanda, as atuais

salas de aula não têm sido suficientes para comportar o número de estudantes de forma
satisfatória, comprometendo a qualidade do ensino e o conforto dos alunos. Dessa forma,
torna-se urgente a necessidade de ampliação das dependências da escola, com a

construção de novas salas de aula.

Nestes termos,

Pede deferimento.

SALA DAS SESSÕES DA CAMARA MUNTCTPAL DE TTA|T|NGA, EM 31 DE MARÇO

DE 202s.

Dwr- crrlw*t
NIA BESSA CAVATCANTE

VeÍeador NEN BESSA

Atenciosamente,
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